



‘Vamos a defender al INE y a la democracia’: Jericó Abramo Masso

El PRI va a defender al INE, a los organismos públicos locales electorales y a los tribunales electorales estatales, ante la propuesta de Morena y Andrés Manuel López Obrador de eliminarlos para crear un organismo centralizado que organice y sancione las elecciones. Jericó Abramo Masso, diputado federal por Coahuila, señaló que otros partidos se oposición se han manifestado en el mismo sentido, lo mismo que gobernadores.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/vamos-a-defender-al-ine-y-a-la-democracia-jerico-abramo-masso-LX4990973>